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 证券代码：002813      证券简称：路畅科技       公告编号: 2024-043 

  

深圳市路畅科技股份有限公司 

关于终止重大资产重组投资者说明会 

召开情况的公告 

 

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，没有虚假

记载、误导性陈述或者重大遗漏。 

 

为了方便广大投资者更全面深入地了解深圳市路畅科技股份有限公司（以下

简称“上市公司”、“公司”、“路畅科技”）终止本次发行股份购买资产并募

集配套资金暨关联交易事项的相关情况，根据深圳证券交易所的相关规定，公司

于 2024 年 9月 20 日（星期五）下午 15:00-16:00，通过价值在线线上平台（网

址：https://eseb.cn/1hJLzHMQgLu）召开了关于终止重大资产重组投资者说明

会，就公司终止本次发行股份购买资产并募集配套资金暨关联交易事项的相关情

况与投资者进行互动交流和沟通。现将有关事项公告如下： 

 

一、本次投资者说明会召开情况 

公司于 2024年 9月 14日在《证券时报》《上海证券报》《证券日报》和巨

潮资讯网（www.cninfo.com.cn）披露了《深圳市路畅科技股份有限公司关于召

开终止重大资产重组投资者说明会的公告》（公告编号：2024-042）。2024年 9

月 20 日，公司董事/总经理、交易对方代表、标的公司代表、公司董事会秘书、

独立财务顾问代表等相关人员出席了本次投资者说明会，针对公司终止本次发行

股份购买资产并募集配套资金暨关联交易事项的相关情况与投资者进行了交流

和沟通，并就投资者普遍关注的问题进行了回复。 
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二、投资者提出的主要问题及公司回复的内容 

公司及相关人员就投资者提出的问题给予了回复，现将投资者提出的主要问

题及答复整理如下： 

1.终止资产重组会不会造成股价大跌？ 

答:尊敬的投资者您好！股价受市场行情、行业政策、投资偏好等多方面因

素影响，存在一定的不确定性。投资请注意风险，谢谢！ 

2.2022 年 2 月中联重科花了 7.8 亿元单价 21.67 买路畅科技的股份，现在

路畅科技今天 9 月 20 日的股价 21.6 都低于收购价格了，同时路畅科技股东张

宗涛、彭楠从 2023 年开始减持，请总经理蒋福财回复路畅科技的股东是要清仓

式减持吗？路畅科技管理层是打算丝毫不维护股价吗？ 

答:尊敬的投资者您好！公司管理层会持续关注资本市场走势，并研究相应

举措。若有相应计划将严格按照有关法律法规予以实施，并及时履行信息披露义

务。 

3.路畅科技的年审机构是毕马威，中联重科的年审是毕马威，我是中联重科、

路畅科技的股东，现在股票损失惨重，请问为什么当时选择了天职事务所作为审

计机构？是否当时选择中介机构时过程中有内部讨论中标事务所过往的受处罚

情况？现在天职被处罚，连累到路畅科技中止 6 个月最终取消重组，选券商都慧

眼识珠选三中一华，选事务所怎么就掉坑了？请问以后如何避免这种情况出现？

是否加强内部管理？我还是中联重科的股东，所以我很关注。 

答:尊敬的投资者您好！公司选聘本次重组中介机构，均依法依规履行了相

关的上市公司决策流程。公司于 2024年 8月 27日收到深圳证券交易所通知，本

次交易的证券服务机构天职国际会计师事务所（特殊普通合伙）被中国证券监督

管理委员会依法限制业务活动，并被证券交易所给予六个月不受理其出具的证券

业务和证券服务业务相关文件的处分。公司及本次重组与上述中介机构被行政处

罚的事项无关。本次重组自启动以来，公司及相关各方积极推动本次重组的各项

工作，按照相关规定履行信息保密及披露义务。鉴于本次重组事项自筹划以来，

市场环境较本次重组筹划之初发生较大变化，为切实维护上市公司和广大投资者

利益，经审慎研究，公司决定终止本次重组并撤回申请文件。 
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4.您好，想问下中联高机短期内还会考虑继续通过分拆或者重组实现上市

吗？ 

答:尊敬的投资者您好！中联高机未来若有相应计划将严格按照有关法律法

规予以实施，并及时履行信息披露义务。 

5.后期还会不会继续重组？ 

答:尊敬的投资者您好！根据《上市公司重大资产重组管理办法》《深圳证

券交易所上市公司自律监管指引第 8 号——重大资产重组（2023 年修订）》等

相关法律、法规及规范性文件的规定，路畅科技承诺自终止重组事项公告披露之

日起至少一个月内，不再筹划重大资产重组。未来若有相应计划将严格按照有关

法律法规予以实施，并及时履行信息披露义务。 

6.申总，您好！希望借这个机会向您了解三个比较关心的问题：1）本次交

易终止后，集团对路畅科技后续的业务规划与安排？2）集团后续对中联高机业

务发展的规划与安排，是否考虑在其他市场分拆上市？3）根据公司财报披露，

截至 24年上半年末，集团合并报表层面对路畅科技计提有大概 6个多亿的商誉，

主要按路畅科技股价经一定调整后进行商誉减值测试，近几日重大资产重组终

止消息公布后，路畅科技股价下挫，请问集团是否考虑在全年报表中对该笔商誉

计提减值？ 

答:尊敬的投资者您好！中联重科成为路畅科技控股股东以来，始终支持公

司把汽车电子业务做大做强，支持公司与集团业务产生协同效应。当前在汽车智

能化趋势下，汽车电子产业容量大、市场前景好，路畅科技将更加专注于汽车电

子业务的发展，在中联重科的支持下，采取多种措施，继续加大汽车电子业务方

面的投入，促进公司可持续高质量发展，切实维护上市公司和广大投资者的利益。

中联重科未来若有在其他市场分拆上市的相应计划将严格按照有关法律法规予

以实施，并及时履行信息披露义务。根据相关法律法规和会计准则的要求，中联

重科对路畅科技商誉所在的资产组的可收回金额进行核算时，会密切跟踪路畅科

技业务、市场、行业、股价等相关情况；期末中联重科会聘请专业机构对商誉是

否减值及具体情况进行评估，同时公司年审会计师也会对该等减值测试结果进行

审计。 
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7.路畅本次重组终止，面对业绩和收入不断下滑，后续有什么措施应对未来

的目标？ 

答:尊敬的投资者您好！公司目前亏损的两大主要因素系汽车电子技术和产

品研发投入的持续增长与业务拓展费用的增加，这两项投入虽短期内对业绩构成

压力，但可以长远推动公司持续发展。未来还将根据市场环境和车厂客户的需求

变化进行不断地更新、改进和持续投入。公司业务也紧跟汽车行业发展趋势，大

力探索汽车电子行业的市场空间。目前，随着新车厂项目的定点和陆续量产，公

司汽车电子业务已取得初步成绩，2024 年上半年汽车电子业务收入已呈增长趋

势，尤其是智能座舱收入达到 7,268.71 万元，较 2023 年同期增长 99.28%，占

汽车电子业务收入的比重超过 70%。感谢您的关注。 

8.未来还会考虑资产注入吗？自身收入利润不断下滑的形势下，下一步的

打算是什么？年收入能否超过 4个亿？ 

答: 尊敬的投资者您好！根据《上市公司重大资产重组管理办法》《深圳证

券交易所上市公司自律监管指引第 8 号——重大资产重组（2023 年修订）》等

相关法律、法规及规范性文件的规定，路畅科技承诺自终止重组事项公告披露之

日起至少一个月内，不再筹划重大资产重组。未来若有相应计划将严格按照有关

法律法规予以实施，并及时履行信息披露义务。 

公司目前亏损的两大主要因素系汽车电子技术和产品研发投入的持续增长

与业务拓展费用的增加，这两项投入虽短期内对业绩构成压力，但可以长远推动

公司持续发展。未来公司还将根据市场环境和车厂客户的需求变化进行不断地更

新、改进和持续投入。公司业务也紧跟汽车行业发展趋势，大力探索汽车电子行

业的市场空间。目前，随着新车厂项目的定点和陆续量产，公司汽车电子业务已

取得初步成绩，2024 年上半年汽车电子业务收入已呈增长趋势，尤其是智能座

舱收入达到 7,268.71 万元，较 2023 年同期增长 99.28%，占汽车电子业务收入

的比重超过 70%。年收入情况敬请留意公司年度报告。感谢您的关注。 

9.路畅科技公众号显示截止 2024 年 7 月，公司已成功构建了智能座舱域、

智能驾驶域、智能车身域以及感知部件四大核心板块，共计 13条产品线，这么

多产品线，目前有哪些突破口卖得好的？和哪些主机厂有明确的供货合同？我
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建议业务聚焦到目前智能驾驶最急需的：1、激光雷达；2、全黑和雨雾天气的后

装市场 360 全景（前后左右录像，索尼摄像头带夜视的 290 摄像头带，现在有全

黑环境的 360 全景夜视产品出现了，之前的路畅科技 360 打不赢了）……蒋福

财总经理您好，您在 2024 年 07 月 08日说用“差异化”策略打一场“持久战”，

建议：请不要放弃后装市场，现在经济不好大家都想省钱，不想直接换新车，后

装产品 360 全景，流媒体后视镜就是接地气、销售可以走量的产品。 

答:尊敬的投资者您好！您关于产品、技术与市场方面的建议我们已收到，

感谢您的建议，敬请持续关注公司的发展。 

10.请问最新的股东户数？ 

答:尊敬的投资者您好！根据中国证券登记结算公司最新数据，截至 2024年

9月 10 日，公司股东人数为 17,787人，感谢您的关注！ 

11.面对并购的取消，请问贵公司还有新的收购计划来实现公司的进一步发

展吗？ 

答:尊敬的投资者您好！根据《上市公司重大资产重组管理办法》《深圳证

券交易所上市公司自律监管指引第 8 号——重大资产重组（2023 年修订）》等

相关法律、法规及规范性文件的规定，路畅科技承诺自终止重组事项公告披露之

日起至少一个月内，不再筹划重大资产重组。未来若有相应计划将严格按照有关

法律法规予以实施，并及时履行信息披露义务。 

12.你好，公司有没有积极推动和特斯拉的合作？ 

答:尊敬的投资者您好！暂无合作，感谢您的关注！ 

13.对于这几天股价的暴跌，请问公司有无提振股价的措施？ 

答:尊敬的投资者您好！公司会持续关注资本市场走势，并研究相应举措。

若有相应计划将严格按照有关法律法规予以实施，并及时履行信息披露义务。 

14.中联重科作为路畅科技的控股方，接下来有没有能帮助路畅科技提升利

润的举措？ 

答:尊敬的投资者您好！中联重科成为路畅科技控股股东以来，始终支持公

司把汽车电子业务做大做强，支持公司与集团业务产生协同效应。当前在汽车智
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能化趋势下，汽车电子产业容量大、市场前景好，路畅科技将更加专注于汽车电

子业务的发展，在中联重科的支持下，采取多种措施，继续加大汽车电子业务方

面的投入，促进公司可持续高质量发展，切实维护上市公司和广大投资者的利益。 

15.贵公司目前和哪些车企有合作？未来是否会与小米汽车、华为汽车、特

斯拉汽车建立合作？ 

答:尊敬的投资者您好！目前暂不便于透露具体合作的车企信息；上述客户

暂无合作。感谢您的关注与理解！ 

16.您好，想请问下这次终止发行股份购买中联高机的主要原因是政策性原

因还是市场环境原因？ 

答:尊敬的投资者您好！本次重组自启动以来，公司及相关各方积极推动本

次重组的各项工作，按照相关规定履行信息保密及披露义务。鉴于本次重组事项

自筹划以来，市场环境较本次重组筹划之初发生较大变化，为切实维护上市公司

和广大投资者利益，经审慎研究，公司决定终止本次重组并撤回申请文件。 

17.公司的净利润一直为负，有没有解决的办法？公司始终没有分红，是否

会尝试送股来补偿股东？ 

答:尊敬的投资者您好！公司目前亏损的两大主要因素系汽车电子技术和产

品研发投入的持续增长与业务拓展费用的增加，这两项投入虽短期内对业绩构成

压力，但可以长远推动公司持续发展。未来还将根据市场环境和车厂客户的需求

变化进行不断地更新、改进和持续投入。公司业务也紧跟汽车行业发展趋势，大

力探索汽车电子行业的市场空间。目前，随着新车厂项目的定点和陆续量产，公

司汽车电子业务已取得初步成绩，2024 年上半年汽车电子业务收入已呈增长趋

势，尤其是智能座舱收入达到 7,268.71 万元，较 2023 年同期增长 99.28%，占

汽车电子业务收入的比重超过 70%。感谢您的关注。 

18.请问中联重科高机墨西哥项目还会继续进行吗？鉴于没有了 10 亿元募

集资金，请加强内部降本工作，墨西哥项目山高皇帝远，海运费我查看证监会回

复报告特别贵，尤其是对财务成本的管理，销售价格被徐工内卷卖不起价，降成

本就很重要了。 

答:尊敬的投资者您好，感谢您的宝贵建议！ 
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三、其他事项 

公司对长期关心、支持公司发展并提出宝贵意见和建议的投资者表示衷心感

谢，欢迎广大投资者继续通过公司投资者热线、互动易等方式与公司进行交流。

关于本次投资者说明会的具体内容，详见价值在线线上平台（网址：

https://eseb.cn/1hJLzHMQgLu）。 

公司郑重提醒广大投资者：《证券时报》《中国证券报》《上海证券报》和

巨潮资讯网（www.cninfo.com.cn）为公司指定的信息披露媒体，公司所有信息

均以在上述指定媒体刊登的信息为准。敬请广大投资者理性投资，注意风险。 

特此公告。 

 

 

 

深圳市路畅科技股份有限公司 

董  事  会  

                                          二〇二四年九月二十一日  
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